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　　伝説を受け継ぐ歴史とロマンのまつり不知火“海の火”まつり

古代衣装でたいまつを手に練り歩きました

９月 10 日夕方から 11 日にかけ故事にちなむ恒例
の「不知火 “海の火” まつり」が永尾神社周辺と天の
平農村広場でありました。
１年のうち、ほんの数時間だけ海上に現れる神秘の

火「不知火」。この日は、天候にも恵まれ、「不知火」
が午前０時 40 分過ぎに出現。近年では一番良くハッ
キリと見ることができました。不知火は、千数百年前、
景行天皇が九州巡幸の折り、暗やみの八代海上で不思
議な火に導かれ、無事対岸にたどり着いたという故事
が「日本書紀」に記述があります。

祭りでは、景行天皇にふんした阿曽田清市長らを乗せた巡航船が、永尾神社の海中鳥居に姿を現すと、射
手により海岸から火の矢が放たれる導燈（どうとう）の儀（御神火弓射式）が行なわれ、古代装束姿の約
50人が船を出迎え、天の平農村広場までたいまつを手に練り歩きました。
また、広場の特設舞台では、永尾（えいのお）ちょぼくれが披露され、総踊りやお笑いコンビ「コンテナ

みかん」によるステージショー、竜燈太鼓演奏なども行なわれました。呼び物の一つである海上打ち上げ花
火では、永尾神社の海中鳥居を囲むように、幻想的で美しい光線が海中から吹き上がり、まるでレーザー光
線のように海上を彩りました。

舞台に立つ児童と童謡歌手の沖吉けい子さん

　　敬老の日に合わせ地域に歌のプレゼント
９月 17 日、「第１回秋桜 童謡唱歌コンサート」

が小川町総合文化センター ラポートでありました。
これは、熊日南販売センター（平川晃店主）が「敬
老の日」にあわせ地域の人に歌のプレゼントをしよ
うと初めて企画したもので、約 500 人が会場に集
まりました。
童謡歌手の沖吉けい子さんが、藤本史子さんのピ

アノで「犬のおまわりさん」「旅愁」などの歌を披露。
地元の「コール小川」と「童謡を歌う会」が一緒に「宇
城市歌」を歌ったほか、小川小学校や海東小学校の
児童らも出演しました。
最後に、小川老人クラブ連合会や来場者全員に花

が贈られ、来場者の一人は「とても楽しかった。心
が和みました」と語っていました。

　斉藤マネージャーの活動拠点（住家）が松橋駅前通り不知火町御領に決まり、いよいよ本格
的な活動を開始しました。
　７月の宇城市五町商工会合併研究会と８月の宇城市雇用促進協議会で、各町商工会、宇城
市企業クラブ、小川町企業主つどいの会、JAの各種団体に斉藤マネージャーを紹介、その後、
宇城市内の地形や集落の様子、物産館や直売所・農産加工施設の状況、農産物や海産物などを
視察し、地域再生の可能性について協議を始めています。
　また、宇城市内の地域活動グループからいくつも声が掛かり、地域へ出向いての懇談会を行っ
ています。

宇城市地域再生事業活動報告
斉藤地域再生マネージャーと

地域グループとの懇談会が開催されました！

　懇談会では「商店街を活性化させるための方法はないか」「農産物に付加価値をつけた新商
品の可能性はどうか」「どういったアイディアがあるか」などの質問に、斉藤マネージャーは
荒尾市での実践事例を紹介にしながら「大型店舗に価格競争では勝てない、ヤル気のある人た
ちが、人材、物、技など地域の強みを発見して行動することが大切で、それをもとに地域内で
お金が回っていく仕組みを作っていくことが重要たい」と宇城市で実践可能なモデル例をいく
つかアドバイスしました。
　参加者からは「面白いアイディアだ！ぜひ取り組みたい」「もっと具体的に勉強したい」な
ど前向きな意見が出され、懇談会は大いに盛り上がりました。

小川町商店街活性化グループ「まちや」との懇談会（８月21日） 三角町商工会青年部との懇談会（８月27日）
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阿曽田清市長から祝い金を受け取る松本さん

　　祝100歳いつまでもお元気で

今年、松本マ壽さんが満 100 歳の誕生日を迎え
られ、９月 13 日、阿曽田清市長から金一封が贈ら
れました。
松本マ壽さんが生まれたのは、明治 41 年２月

26 日。明治、大正、昭和、平成と激動の日本を肌
で感じながらの百年だったと思いますが、今は養護
老人ホーム松寿園で心穏やかに楽しく毎日を過ごさ
れています。松本さんは、お祝いを受けると「長生
きできるのは、まわりの皆さんのおかげです」と喜
びいっぱいの笑みを浮かべていました。
今年、市内で 100 歳の誕生日を迎える人は 16人。

市では毎年、100 歳を迎える高齢者のご苦労、ご貢
献に敬意を表し、金一封を贈っています。

宇城市内には、起業化
を考えている個人やグ
ループがまだまだたく
さんいらっしゃると思
います。それが実現で
きるよう精一杯マネジ
メントしていきますの
で、遠慮なくお声を掛
けてください。（斉藤）
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